



À l'occasion du **Geek Life festival** qui avait eu lieu le 2 et 3 février au Centre des Expositions du Mans, Guillaume & Kim s'étaient confiés à vitav.fr. Ces deux Youtubeurs réalisent des vidéos de gaming sur leur chaîne qui comptabilise plus de 460 000 abonnés.

Considérez-vous YouTube plutôt comme un métier ou un loisir ?

Les deux. C'est à la fois notre métier, car nous en vivons, même si c'est un peu bizarre de considérer YouTube comme une activité professionnelle. Mais cela reste avant tout une passion, nous faisons quelque chose que nous aimons.

« Nous sommes complémentaires »

Qu'aimez-vous dans ce que vous faites ?

Kim : J'adore faire le montage.

Guillaume : J'aime bien m'occuper de tout ce qui est visuel, les miniatures. Nous sommes complémentaires. Kim gère le montage et je me charge des miniatures.

Nous aimons aussi tout ce qu'il y a autour de YouTube, comme les salons où nous pouvons rencontrer nos abonnés. Avant, nous venions sur les événements en tant que visiteurs et maintenant, c'est en tant qu'invités. C'est amusant.

Si vous deviez choisir un personnage de jeux vidéo, lequel seriez-vous ?

Kim : J'hésite, car j'en apprécie beaucoup. Mais je choisirais Sheik dans *Ocarina Of Time*.

Guillaume : J'ai une préférence pour Mario ou Link dans *Zelda*.

Quelle est votre console de jeu préférée ?

C'est difficile de choisir, car il y a le côté nostalgique et le côté enfance avec la Gameboy. La meilleure console actuelle est la Nintendo Switch ou la Nintendo 3DS.

Propos recueillis par Mattéo LEBRETON.

Merci à Guillaume et Kim pour l'interview et au Geek Life Festival.



Chaîne YouTube : <https://www.youtube.com/user/pokemonsmaasters>

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)